

Einer der wichtigsten Schritte zum Umstieg auf Bus und Bahn ist die Einrichtung von Park&Ride-Parkplätzen und deren Anbindung an einen konkurrenzfähigen, also schnellen zuverlässigen und komfortablen ÖPNV. Nur so können Menschen dazu bewegt werden, ihr Auto abzustellen auch wenn sie von außerhalb kommen – und damit zu einem verminderten motorisierten Individualverkehr beizutragen.

Ein geringerer Individualverkehr würde die Innenstädte autofreier machen, Staus reduzieren und somit zu einer besseren Stadtluft führen.